

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Sonnenberg am 17. November 2015

Überprüfung des Gefahrenpotentials für Fußgänger an der Kreuzung Eintrachtstraße - Pfitznerstraße - Forststraße Antrag FDP

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, kurzfristig eine Überprüfung des Gefahrenpotentials für Fußgänger an der Kreuzung Eintrachtstraße - Pfitznerstraße - Forststraße vorzunehmen

Begründung:

Bewohner sind hinsichtlich der Sicherheit am Übergang Forststraße zur Pfitznerstraße über die Eintrachtstraße in Sorge. Die Stelle ist sehr schlecht einsehbar und das Tempolimit wird zumindest nicht durchgängig beachtet. Die Situation ist sowohl für die vielen Kinder, die morgens und mittags dort entlang gehen als auch für die häufig körperlich stark beeinträchtigten Bewohner des EVIM-Heims, mehr als unbefriedigend.

Als Lösung bietet sich ein Zebrastreifen an, der für Kinder und ältere Menschen gleichermaßen einen sicheren Übergang ermöglicht.

Bitte machen Sie uns kurzfristig einen Vorschlag zur Entschärfung der Situation.

Beschluss Nr. 0049

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat IV
Amt 66
100800 / zdA

Dr. Jopp
Ortsvorsteher